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IN PRIMO PIANO:

- Bicincittà, si continua a pedalare in tutta Italia. Su GoFasano,
BrindisiReport, OsservatorioOggi, InToscana, AntennaSud, il video
dell’Uisp Foggia Manfredonia

- Move Week: dal 27 maggio al 2 giugno la Settimana europea del
movimento. Su Uisp Nazionale

- Giunta Uisp e Conferenza presidenti regionali: riunione congiunta. Su
Settimana Sport

- Benessere e disabilità, quali diritti nella nuova Europa. Tiziano Pesce
su Giornale Radio Sociale

- A Torino i Campionati Nazionali Nuoto Master Uisp. L’inno
nazionale, voce ai protagonisti, in vasca

ALTRE NOTIZIE:

- L'Arabia Saudita si sta prendendo anche il mondo dei videogiochi e
degli eSports. Su Agi
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- Il teatrino delle proposte di sostegno al Servizio sanitario senza
coperture. Su Vita

- L’inclusione scolastica secondo Valditara. Su Vita

NOTIZIE DAL TERRITORIO:

- Biliardo Al Palamariotti le finali provinciali del campionato Uisp

- Al via domani sera la 7^ edizione della “Civitavecchia Summer
Cup”

- e altre notizie

VIDEO DAL TERRITORIO:

- Progetto Sport Civico, il video Uisp Padova dell’evento finale

- Festa dello Sport a Genova, all’Isola delle Chiatte, Porto Antico di
Genova, 𝗔𝗽𝗽𝗿𝗼𝗰𝗰𝗶𝗼 𝗮𝗹 𝗧𝗮𝗶 𝗖𝗵𝗶 a cura di Michela Scaduto e Roberto
Genitivo dell’ASD Scuola Utilizzo del Ki

- Il presidente Uisp Taranto Luca Augenti accompagnato da
Gabriella Celano e Giovanni Cristofaro dà il via agli Acqua Sport
Games

- Discipline orientali Uisp, il 25 e il 26 maggio si sono svolti i
campionati Nazionali di Judo D.O UISP 2024

- Uisp Latina, la partenza della Maratonina Azzurra

- Uisp Roma, impianto sportivo “Fulvio Bernardini”, l’importanza
dei controlli dell’acqua delle piscine
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Bicincittà, successo dell’iniziativa di
solidarietà per sostenere Mattia De Carolis
PEZZE DI GRECO – Ieri mattina, 26 maggio, si è tenuta con grande successo l’edizione

annuale di “Bicincittà”, l’iniziativa promossa dall’ASD “Antonio Narducci” di Pezze di

Greco, in collaborazione con la Pro Loco “Ulivo Vivo” e il Frantoio Monsignore.

L’evento ha visto la partecipazione del Consigliere per la Sanità del Presidente della

Regione Puglia, Tommaso Gioia, che ha portato i saluti della Regione Puglia e del

Presidente Michele Emiliano.

L’iniziativa ha avuto come obiettivo principale quello di trascorrere una mattinata

piacevole in compagnia, pedalando per le strade del nostro territorio e sostenendo la

causa di Mattia De Carolis, un giovane coraggioso che sta lottando per la sua vita.

Nella mattinata di ieri, il Consigliere Gioia ha visitato Mattia a casa sua, accompagnato

dai commoventi abbracci da parte dei suoi genitori. La settimana scorsa, il Consigliere



Gioia era già stato a trovarli insieme al Direttore Generale dell’ASL di Brindisi, Maurizio

De Nuccio, dimostrando così un forte impegno nel fornire supporto alle famiglie in

questo momento difficile.

Il ricavato dell’evento, grazie anche al contributo degli sponsor, sarà devoluto a

supporto delle spese sanitarie di Mattia, che continua a combattere con grande

determinazione.

L’ASD Narducci ringrazia tutti coloro che hanno partecipato all’evento “Bicincittà” e che

hanno dimostrato il loro sostegno a Mattia De Carolis. La solidarietà e l’unità della

nostra comunità sono fondamentali per affrontare le sfide più difficili. Continuiamo a

sostenere Mattia nella sua battaglia per la vita.

Per ulteriori informazioni sull’evento e sul sostegno a Mattia, si prega di contattare l’ASD

“Antonio Narducci”. Per info 3277972664

"Bicincittà”: un successo l'iniziativa di solidarietà a

sostegno di Mattia De Carolis

SI è svolta l'iniziativa promossa dall'Asd "Antonio Narducci" di Pezze di Greco, in
collaborazione con la Pro Loco "Ulivo Vivo" e il Frantoio Monsignore



FASANO - Questa mattina, alle 8.30, si è tenuta con grande successo

l'edizione annuale di "Bicincittà", l'iniziativa promossa dall'Asd "Antonio

Narducci" di Pezze di Greco, in collaborazione con la Pro Loco "Ulivo Vivo" e

il Frantoio Monsignore. L'evento ha visto la partecipazione del consigliere

per la Sanità del presidente della Regione Puglia, Tommaso Gioia, che ha

portato i saluti della Regione e del governatore.

L'iniziativa ha avuto come obiettivo principale quello di trascorrere una

mattinata piacevole in compagnia, pedalando per le strade del nostro

territorio e sostenendo la causa di Mattia De Carolis, un giovane coraggioso

che sta lottando per la sua vita.

Nella mattinata di oggi, il consigliere Gioia ha visitato Mattia a casa sua,

accompagnato da commoventi abbracci da parte dei suoi genitori. La

settimana scorsa, Gioia era già stato a trovarli insieme al direttore generale

dell'Asl di Brindisi, Maurizio De Nuccio, dimostrando così un forte impegno

nel fornire supporto alle famiglie in questo momento difficile.

Il ricavato dell'evento, grazie anche al contributo degli sponsor, sarà

devoluto a supporto delle spese sanitarie di Mattia, che continua a

combattere con grande determinazione.



Notizie - Frazioni

FRAZIONI

Bicincittà: Successo dell'iniziativa di solidarietà

per sostenere Mattia De Carolis

Il ricavato dell'evento è stato devoluto per la causa di Mattia De Carolis, un
giovane coraggioso che sta lottando per la sua vita

Fasano – Ieri, domenica 26 maggio, si è tenuta con grande successo l'edizione annuale di

"Bicincittà", l'iniziativa promossa dall'ASD "Antonio Narducci" di Pezze di Greco, in collaborazione

con la Pro Loco "Ulivo Vivo" e il Frantoio Monsignore. L'evento ha visto la partecipazione del

Consigliere per la Sanità del Presidente della Regione Puglia, Tommaso Gioia, che ha portato i

saluti della Regione Puglia e del Presidente Michele Emiliano.

L'iniziativa ha avuto come obiettivo principale quello di trascorrere una mattinata piacevole in

compagnia, pedalando per le strade del nostro territorio e sostenendo la causa di Mattia De

Carolis, un giovane coraggioso che sta lottando per la sua vita.

Nella mattinata di ieri, il Consigliere Gioia ha visitato Mattia a casa sua, accompagnato da

commoventi abbracci da parte dei suoi genitori. La settimana scorsa, il Consigliere Gioia era già

stato a trovarli insieme al Direttore Generale dell'ASL di Brindisi, Maurizio De Nuccio, dimostrando

così un forte impegno nel fornire supporto alle famiglie in questo momento difficile.

Il ricavato dell'evento, grazie anche al contributo degli sponsor, sarà devoluto a supporto delle

spese sanitarie di Mattia, che continua a combattere con grande determinazione.

«Ringraziamo tutti coloro che hanno partecipato all'evento "Bicincittà" – dicono gli organizzatori -

e che hanno dimostrato il loro sostegno a Mattia De Carolis. La solidarietà e l'unità della nostra

comunità sono fondamentali per affrontare le sfide più difficili. Continuiamo a sostenere Mattia

nella sua battaglia per la vita».
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Per ulteriori informazioni sull'evento e sul sostegno a Mattia, si prega di contattare l'ASD "Antonio

Narducci". Per info 3277972664

Bicincittà Uisp, l’evento per tutti su

due ruote aspettando il Tour de

France

La manifestazione promuove la sostenibilità sostenibile e lo

sport per tutti nell’attesa del grande evento dedicato al

ciclismo a Firenze

Bicincittà quest’anno a Firenze sarà in notturna. Il tradizionale

evento, giunto alla 36esima edizione, che Uisp Firenze dedica alla

bicicletta si tiene sabato 25 maggio.

Nella manifestazione di Uisp Firenze la bicicletta è intesa come

mobilità sostenibile e momento di socialità e di sport per tutti. Non

mancherà un messaggio di solidarietà. Quest’anno poi la

manifestazione è una tappa di avvicinamento alla partenza del Tour

de France il prossimo 29 giugno.

Bicincittà sarà quindi organizzata dal Comitato Uisp di Firenze

presieduto da Marco Ceccantini in collaborazione con Comune di



Firenze, col patrocinio anche di Città Metropolitana di Firenze,

Regione Toscana, Università degli Studi di Firenze e Museo di Gino

Bartali.

Le maglie gialle per i ciclisti

Agli iscritti verranno regalate le maglie ufficiali dell’evento,

naturalmente le maglie saranno gialle, in onore del Tour de France.

Il Museo Gino Bartali inoltre metterà a disposizione 100 t-shirt del

Museo.

È attesa una partecipazione di almeno 250 persone per trascorrere

una serata diversa, all’insegna dell’ecologia, della mobilità

sostenibile, dello sport per tutti in compagnia: tutti messaggi positivi

che la manifestazione rappresenta.

Bicincittà, partenza e percorso

La partenza sarà alle 21 presso il Piazzale del Re alla Cascine, in

prossimità della sede del Tiro a Volo Firenze. Si andrà in direzione

centro storico di Firenze toccando quasi subito Piazzale Vittorio

Veneto con l’effetto scenico e colorato della grande ruota

panoramica.

Poi via verso i Lungarni, Porta Romana, il centro storico con i

principali monumenti tra cui Duomo e piazza della Signoria, per far

ritorno in Piazzale del Re dopo poco più di 6 km complessivi. Un



festoso “sciame giallo” per ricordare che lungo questo percorso

passerà tra un mese il Tour de France.

Dove iscriversi e come partecipare

E’ obbligatorio indossare il casco per i minorenni ed è fortemente

consigliato anche per gli adulti. Tutte le biciclette devono essere

dotate di luci bianche frontali e rosse posteriori, o intermittenti o

fisse.

Ci si può poi iscrivere anche sul posto dove ci saranno gli stand di

Giglio Amico, associazione a cui andrà in beneficenza l’incasso della

manifestazione. Il costo è di 7 euro per i singoli con agevolazioni

progressive per i gruppi.

Pezze di Greco, Bicincitta tra

divertimento e solidarietà per

Mattia
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Nella mattinata di domenica 26 maggio, si è svolta con successo l’edizione annuale di “Bicincittà”,

l’iniziativa promossa dall’ASD “Antonio Narducci” di Pezze di Greco, in collaborazione con la Pro

Loco “Ulivo Vivo” e il Frantoio Monsignore.

L’evento ha visto la partecipazione di Tommaso Gioia, consigliere per la Sanità del presidente della

Regione Puglia, che ha portato i saluti di Michele Emiliano.

L’obiettivo principale dell’iniziativa era trascorrere una mattinata piacevole pedalando per le strade

del territorio e sostenere la causa di Mattia De Carolis, un giovane coraggioso che sta lottando per

la sua vita.

Il ricavato dell’evento e i contributi degli sponsor saranno devoluti per sostenere le spese sanitarie

di Mattia, che continua a combattere con grande determinazione.

Un ringraziamento speciale va a tutti coloro che hanno partecipato a “Bicincittà” dimostrando il

loro sostegno a Mattia De Carolis. Per ulteriori informazioni sull’evento e sul sostegno a Mattia, si

prega di contattare l’ASD “Antonio Narducci” al numero 3277972664.

Move Week: dal 27 maggio al 2 giugno la Settimana europea
del movimento

554 eventi in tutta Europa, 16 paesi coinvolti: la 13^ edizione della manifestazione è promossa

dall'Isca. In Italia 116 eventi coordinati dall’Uisp

Dal 27 maggio al 2 giugno torna la Move Week, Settimana europea del movimento, giunta

alla sua tredicesima edizione: un'occasione unica per milioni di persone in Europa, e non



solo, per mettersi in moto e scoprire i benefici di uno stile di vita attivo.

Dall'ultima settimana di maggio, centinaia di migliaia di persone si uniranno all'iniziativa

promossa dall'ISCA - International Sport and Culture Association. In Italia, il coordinamento

delle attività in programma è affidato all'Uisp, e, al momento, sono previsti 116 eventi in

oltre 60 Comuni. Altri se ne potrebbere aggiungere perché la formula è aperta: nel corso

della Settimana altri eventi potrebbero essere organizzati da società sportive di base e

gruppi informali. E’ prevista un’ampia gamma di attività, dalle camminate alla ginnastica per

tutti, ma anche sport di squadra: pallavolo, calcio, pallacanestro; danza, parkour. Un ruolo

importante svolgono anche le attività inclusive riivolte alle persone con disabilità e l’attività

motoria per i più piccoli.

Per il calendario completo degli eventi clicca qui

A Bologna sono previsti tornei di tennis e tornei giovanili di pallavolo in via dell’Industria. A

Firenze il 1 giugno è prevista la Giornata Arcobaleno con tornei di calcetto, pallavolo e

calcio-tennis, con squadre miste. A Parma un ampio programma di ginnastica dolce nei

parchi per persone di tutte le età, il 28 e il 31 maggio, così come a Cremona il 28 maggio. Ad

Avola (Siracusa) si terranno attività sportive per i ragazzi delle superiori il 27 maggio. In

Puglia sportpertutti per la terza età: a Foggia evento finale di attività per anziani il 2 giugno

e a Martina Franca (Taranto) attività fisica adattata per tutta la settimana. Il Taijiquan sarà

di scena a Rovigo con Energia vitale in movimento, a Reggio Emilia saranno previste attività

di danza e gruppi di cammino, a Messina trekking il 29 e 1 giugno e Giocagin il 31 maggio.

“L’attività fisica e lo sport rappresentano valori che rafforzano l’idea di Europa, di

https://italy.moveweek.eu/events/2024/brindisi/https://italy.moveweek.eu/events/


promozione della salute e di pace come diritto per tutti i cittadini - dice Tiziano Pesce,

presidente nazionale Uisp – Con questa campagna l'Uisp promuove attività motorie e

sportive che contribuiscono a diffondere senso civico, coesione e senso di appartenenza nei

grandi e piccoli Comuni italiani. Move Week è un’iniziativa internazionale coerente con

quanto indica l'Agenda Onu 2030 rispetto al target dedicato allo sport, riconosciuto come

attore importante per lo sviluppo sostenibile, con particolare riferimento a pace, inclusione

sociale e salute. Obiettivi che la Uisp, in questa edizione più di altre, insieme agli altri

partner europei, promuove con centinaia di iniziative su tutto il territorio nazionale proprio

come segnale a tutte le forze politiche che si apprestano alla competizione elettorale.

Ovvero impegnarsi e rilanciare, attraverso la cultura del movimento, i valori fondativi della

costruzione europea per garantire uguaglianza e giustizia sociale”.

Flessibilità, sostenibilità e apertura a qualsiasi tipo di evento sono le caratteristiche

distintive della Move Week. Un appuntamento imperdibile per chi desidera prendersi cura di

sé e del proprio benessere, in un'atmosfera di condivisione e divertimento.

Oltre a promuovere il benessere fisico e mentale, la Move Week punta a riappropriarsi degli

spazi urbani e a creare una rete associativa che mette al centro il cittadino. L'obiettivo è

quello di incoraggiare uno stile di vita attivo e sostenibile, accessibile a tutti,

indipendentemente dall'età o dalle capacità.

Proprio in virtù della sua flessibilità, nel calendario della Move Week Italia troviamo tante

tipologie di eventi coordinati dall’Uisp e organizzati da asd, società sportive e scuole. Lo

slogan delle manifestazioni nazionali Uisp 2024, “Movimenti Sostenibili”, viene

reinterpretato in molteplici forme: sostenibilità ambientale, sostenibilità sociale,



solidarietà, inclusione.

L’Italia è uno dei paesi più attivi nella Move Week, con oltre cento eventi. Tante attività si

terranno anche negli altri quindici Paesi: gli eventi in programma al momento sono 554 (ma

il calendario è in continuo aggiornamento). I paesi che organizzeranno più eventi, oltre

all’Italia, sono la Turchia, la Repubblica Ceca e la Slovenia. Partecipazione straordinaria

anche di tre Paesi “al di là del mare”: Brasile, Marocco e Oman.

Giunta Uisp e Conferenza presidenti regionali:
riunione congiunta
Condividi
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Odg della riunione che si è tenuta il 25 maggio: elezioni europee, rapporti
con organismi sportivi e Convenzioni, aggiornamenti terzo settore
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Si è tenuta venerdì sabato 25 maggio, con inizio alle 10.30, la riunione della Giunta Nazionale

convocata congiuntamente alla Conferenza dei Presidenti dei Comitati Regionali Uisp, in modalità

on line. All’ordine del giorno: 1. comunicazioni del presidente; 2. elezioni europee; 3. rapporti

Organismi sportivi - Convenzioni; 4. aggiornamenti mansioni lavoro sportivo; 5. aggiornamenti

terzo settore; 6. varie ed eventuali.

Presenti alla riunione i componenti la Giunta Nazionale: Tiziano Pesce, Patrizia Alfano, Antonio

Adamo, Enrico Balestra, Lorenzo Bani, Salvatore Farina, Enrica Francini, Massimo Gasparetto,

Simone Menichetti, Simone Ricciatti, Vera Tavoni, il segretario generale Tommaso Dorati, il

responsabile comunicazione e stampa Ivano Maiorella; i presidenti regionali Tommaso Bisio,

Vincenzo Bonasera, Maria Pina Casula, Gabriella Dalla Lana, Michele Di Gioia, Fabrizio Forsoni,

Orlando Giovannetti, Antonio Marciano, Giuseppe Marra.

Tiziano Pesce, presidente Uisp nazionale, in apertura ha espresso la vicinanza di tutta

l’associazione nei confronti delle popolazioni campane colpite dai disagi e dalle sofferenze

causate dallo sciame sismico nell’area dei Campi Flegrei e di Pozzuoli, con particolare riferimento

alle persone e alle famiglie che in questi giorni sono state costrette ad abbandonare le loro

abitazioni. Successivamente, nel corso del suo intervento, Antonio Marciano presidente Uisp

Campania ha ringraziato della vicinanza e ha spiegato che il Comitato regionale e i territoriali si

stanno prodigando in un lavoro di sostegno e assistenza alle persone in difficoltà e alle società

sportive del territorio. Tiziano Pesce ha ricordato le continue emergenze ambientali legate alla

crisi climatica: “Ricordiamo – ha detto – che soltanto un anno fa una tremenda alluvione ha

flagellato alcune province dell’Emilia Romagna”.

Tiziano Pesce, nelle sue comunicazioni introduttive, ha accorpato anche altri due punti all’ordine

del giorno, elezioni europee e aggiornamenti terzo settore: “In questi giorni il dibattito politico

istituzionale è segnato dalle elezioni europee – ha detto Pesce – l’Uisp coglie questa importante

scadenza per ribadire il suo attaccamento ai valori della Costituzione, della democrazia e della

tutela dei diritti, a cominciare da quelli all’uguaglianza, della pace, della solidarietà, della libertà

di espressione. Ribadiamo il nostro appello alla partecipazione al voto, con particolare

riferimento ai giovani, forma primaria di espressione e di democrazia. Oggi siamo a Napoli per la

manifestazione “Per un’Italia capace di futuro. Per un’Europa giusta e solidale”, in difesa dei

valori della Costituzione, insieme alla Cgil e ad altre cento associazioni che hanno aderito al

documento ‘La via maestra’. Vogliamo un’Europa capace di futuro e di visione, giusta e solidale.

Nel mio articolo pubblicato da Collettiva ho espresso i nostri dubbi sull’autonomia differenziata e

la preoccupazione per assicurare a tutti i cittadini i Lep-livelli essenziali delle prestazioni. Anche

la Cei-Conferenza episcopale italiana, ha espresso le sue preoccupazioni”.

https://www.uisp.it/nazionale/pagina/uisp-da-76-%20anni-a-braccetto-con-la-costituzione


“Ci muoviamo nel perimetro delle posizioni espresse dal Forum del Terzo settore – ha proseguito

Pesce - che in questi giorni è stato riconfermato dal Ministero del Lavoro e delle Politiche sociali

come ente maggiormente rappresentativo del terzo settore italiano, attraverso i 5 punti del

documento “Per un’Europa democratica, solidale, sostenibile”. Nel corso della presentazione che

si è tenuta il 14 maggio ho avuto la possibilità di intervenire a nome del Coordinamento del Forum

sul punto dei diritti e del ben-essere che devono essere alla base del welfare europeo con

particolare riferimento alle specificità dello sport sociale. Mercoledì prossimo 29 maggio il Forum

del Terzo settore terrà a Roma un incontro con i candidati alle elezioni europee, in occasione

della propria Assemblea nazionale. A proposito di elezioni, come già anticipato nel corso

dell’ultima Giunta, che Sara Vito, presidente del Comitato Regionale Uisp

Friuli-Venezia Giulia e componente di Giunta nazionale, seppur in assenza di un preciso vincolo

normativo del nostro Statuto, si è autosospesa dai propri incarichi, in quanto candidata nella

circoscrizione Nord-Est. La ringraziamo per questo gesto e per come sta contribuendo a mettere

in evidenza i temi dello sportpertutti e del terzo settore nel dibattito elettorale”.

Pesce ha poi collegato la scadenza europea con le altre scadenze elettorali concomitanti a livello

regionale e comunale. In particolare, ha citato le prossime elezioni regionali in Piemonte, e anche

in questo caso l’Uisp Piemonte ha fatto sentire la sua voce nell’iniziativa pubblica organizzata dal

Forum del Terzo settore regionale con i candidati.

Tiziano Pesce ha poi ricordato una serie di attività, manifestazioni e convegni che vedono l’Uisp

impegnata in questo impegnativo scorcio di stagione sportiva. “Da lunedì 27 maggio prenderà il

via Move Week, la Settimana europea del movimento promossa dall’Isca, con oltre 500 iniziative

in 16 Paesi. L’Uisp è capofila in Italia con cento iniziative in varie città . Prosegue con successo la

coda lunga delle manifestazioni regionali e nazionali come Vivicittà, che continua a tenersi negli

istituti penitenziari e come Bicincittà, che animerà fino a luglio varie città italiane. Tra gli

appuntamenti più radicati nei calendari cittadini vanno citate, tra le altre, la Strabologna che si è

corsa il 12 maggio nel capoluogo emiliano-romagnolo e la Festa dello Sport che è in corso a

Genova nel fine settimana. Vanno sottolineate importanti iniziative che si sono tenute in questi

giorni, a cominciare dall’avvio della formazione on-demand per le Unità didattiche di base,

operativa dalla metà di maggio e dal seminario nazionale che si è tenuto a Roma ‘Futura-

Genere, corpi, diritti nello sportpertutt*’. Va sottolineato il successo con il quale proseguono gli

appuntamenti di consulenze on line gratuite del progetto ‘Sport Point’, con particolare

riferimento all’appuntamento del 22 maggio nel quale sono state affrontate le politiche di

Safeguarding e il codice di condotta per la tutela dei minori nello sport e contro ogni abuso e

discriminazione. In questa occasione è intervenuto anche Vincenzo Manco, Safeguarding officer

per Uisp nazionale, che è stato anche protagonista dell’ultima puntata del Podcast Uisp nazionale

“Sportpertutti, non basta dirlo” sugli aspetti della transizione sportiva”.

https://www.uisp.it/nazionale/pagina/europee-appello-forum-terzo-settore-riaffermare-pace-e-%20diritti-sociali
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/europee-appello-forum-terzo-settore-riaffermare-pace-e-%20diritti-sociali
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/lo-sport-sociale-entri-nelle-politiche-europee
https://www.uisp.it/piemonte/pagina/diamo-voce-al-terzo-settore-%20coprogettare-il-futuro-diritti-partecipazione-mutualismo-e-solidariet
https://www.uisp.it/piemonte/pagina/diamo-voce-al-terzo-settore-%20coprogettare-il-futuro-diritti-partecipazione-mutualismo-e-solidariet
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/move-week-dal-27-maggio-al-2-giugno-la-settimana-europea-%20del-movimento
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/una-corsa-per-abbattere-le-mura-del-pregiudizio
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/una-corsa-per-abbattere-le-mura-del-pregiudizio
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/bicincitt-uisp-prosegue-nuove-tappe-nel-weekend
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/la-formazione-uisp-si-rinnova-%20nasce-il-multimediale-per-le-udb
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/con-futura-una-%20giornata-sui-diritti-e-le-pari-opportunit
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/con-futura-una-%20giornata-sui-diritti-e-le-pari-opportunit
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/la-prossima-consulenza-on-line-di-sport-point-verter-sul-%20safeguarding
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/la-prossima-consulenza-on-line-di-sport-point-verter-sul-%20safeguarding
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/nuova-puntata-del-podcast-uisp-nazionale-interviene-%20vincenzo-manco
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/nuova-puntata-del-podcast-uisp-nazionale-interviene-%20vincenzo-manco


“Mentre si avvicina la stagione dei Centri Estivi Multisport Uisp, che vedrà parteciparvi oltre 28

mila bambini e ragazzi – ha proseguito Pesce – questi sono i giorni del Campionato estivo di Nuoto

Master a Torino e del Campionato di Judo a Scandicci (Firenze), una settimana dopo il Campionato

di Karate di Padova, e di ulteriori tappe del Circuito di Città in Danza e dell’Almanacco

Antirazzista, con i Mondiali a Firenze, mentre poco distante, a Calenzano, si sta tenendo il

Convegno nazionale del tennis Uisp, quest’anno dedicato al rapporto tra allievi e maestri. Nel

frattempo, è tutto pronto per bissare il successo dello scorso anno con ‘Sportpertutti Fest 2024’

che vedrà in Riviera romagnola alcune delle maggiori Finali e Rassegne nazionali dei Campionati

Uisp, tra la fine di maggio e l’inizio di luglio con ginnastica artistica, nuoto, pallavolo,

pallacanestro, calcio. Sono previsti oltre 30 mila partecipanti. I campionati di ginnastica ritmica si

volgeranno invece a Zola Predosa, Bologna, mentre l’acrobatica con combinazioni a Guastalla

(Reggio

Emilia). Dopo il Festival nazionale Uisp dei Giochi tradizionali andati in scienza nel parco di

Salvaterra, a Casalgrande (Re), il 1° giugno sarà la volta delle Finali del Campionato di Rugby, a

Treviso. Un lungo giugno di gare ed eventi, poi, con la Uisp Skating Fest 2024, che il Settore di

Attività Pattinaggio porterà fra Calderara di Reno, Bologna e Massa, in Toscana”.

Il presidente Uisp ha poi presentato due importanti scadenze associative da fissare in agenda: l’11

giugno a Roma si terrà l’evento conclusivo del progetto ‘Sport Civico’, del quale sono stati

protagonisti 7 Comitati territoriali Uisp e al quale parteciperanno, tra gli altri, il Capo del

Dipartimento per lo Sport, Flavio Siniscalchi, e il presidente di Isca Mogens Kirkeby. L’evento

rappresenterà l’occasione per fare il punto su sport e rigenerazione urbana, tema che si sta

affermando in tutta l’associazione, anche ai livelli locali, basti guardare l’esempio di Matera con

‘Placemaking and sport’, quello della ‘Bellezza necessaria’ a Caivano e tanti altri.

L’altra scadenza già programmata è quella del Consiglio nazionale Uisp che si terrà a Bologna il 29

giugno, dove verranno affrontati, tra gli altri, aspetti su norme, procedure e costi del

tesseramento della prossima stagione sportiva e verrà posto in approvazione il bilancio preventivo

Uisp 2024-2025. A settembre, poi, il Consiglio che convocherà il Congresso nazionale che si

svolgerà a marzo 2025.

Sul fronte del sistema sportivo, affrontato nel terzo punto all’odg ‘Rapporti con il sistema sportivo

e convenzioni’, sono previste due scadenze: la prima riguarda il Consiglio nazionale Coni,

convocato in seduta straordinaria il 5 giugno, e la seconda riguarda la convocazione dell’incontro

convocato dal presidente Giovanni Malagò con Federazioni sportive, Enti di promozione sportiva e

discipline associate, prevista il 18 giugno al Foro Italico. A proposito di rapporti tra Uisp e

Federazioni ricordo che in questi giorni è stata sottoscritta la Convenzione con la

https://www.uisp.it/nazionale/pagina/centri-estivi-multisport-uisp-per-unestate-%20di-movimento-e-allegria
https://www.uisp.it/admin/chrome-%20extension:/efaidnbmnnnibpcajpcglclefindmkaj/https:/www.uisp.it/nazionale/files/principale/Docum%20enti%20ufficiali/Convenzione%20UISP_FIPSAS.pdf


Fipsas-Federazione italiana pesca sportiva e attività Subacquee () mentre proseguono i confronti

con la Fidal- Federazione italiana di atletica leggera e con la Fijilkam-Federazione italiana judo,

lotta, karate, arti marziali. Sul punto il presidente Pesce ha poi ricordato l’avvio, da parte

dell’AGCM – l’Autorità Garante della Concorrenza e del Mercato, di un nuovo procedimento nei

confronti dell’ACI-Automobile Club d’Italia, ACI Sport e Club ACI Storico, per accertare l’esistenza

di violazioni dei Trattato di Funzionamento dell’Unione Europea, nell’ambito delle manifestazioni

sportive automobilistiche ludico-amatoriali.

Al termine delle sue comunicazioni, Tiziano Pesce ha fornito ulteriori elementi di informazione

rispetto alla situazione del commissariamento Uisp Milano, tema affrontato in maniera specifica

nel corso della Giunta straordinaria Uisp che si è tenuta il 13 maggio a Milano, presso la sede di

Ripa di Porta Ticinese 85, alla quale è intervenuto anche il Pool di legali dello Studio Legale

Munari&Partners di Milano. Informa i presenti che il Collegio dei Garanti, a seguito di quanto

deliberato dalla Giunta nazionale, ha dato avvio al procedimento per le decisioni conseguenti e,

inoltre, ha ratificato la sospensione di 4 dirigenti.

Tiziano Pesce riassume la complessità della situazione e dà la parola a Tommaso Dorati,

commissario Uisp Milano, che ribadisce alcuni elementi di dettaglio: “Abbiamo impostato il nostro

lavoro su due direttrici: la prima è quella di reimpostare e rilanciare l’attività del Comitato,

l’altra è volta a ricostruire le criticità, le inadempienze e le relative responsabilità, ricostruendo

con il coinvolgimento dell’Organo di Controllo Nazionale, la tipologia delle violazioni, sia per

quelle di ambito associativo, sia per quelle che potrebbero prefigurare responsabilità di tipo

giuridico, in

relazione al pregiudizio economico e reputazionale”.

Gli interventi da parte dei componenti la Giunta Uisp e della Conferenza dei presidenti regionali,

sottolineano l'importanza della trasparenza e della reputazione Uisp, un patrimonio collettivo che

va difeso e tramandato, nel rispetto delle normative vigenti e dell’etica associativa. C’è da

registrare l’unanime ringraziamento al lavoro che stanno svolgendo il commissario Tommaso

Dorati, i sub-commissari Enrica Francini e Armando Stopponi, il segretario generale Uisp Milano

Roberto Rodio e l’intera tecnostruttura del Comitato.

Sul versante istituzionale, anche in riferimento al quinto punto all’ordine del giorno

‘Aggiornamenti mansioni lavoro sportivo’, Pesce ha informato sul cosiddetto ‘decreto Abodi’

approvato ieri, venerdì 24 maggio dal Consiglio dei ministri e contenente norme sul controllo dei

bilanci delle società di calcio attraverso una Commissiona nazionale. Nello stesso provvedimento

è prevista la possibilità di riconoscere rimborsi forfettari ai volontari sportivi. Su questo aspetto,

in attesa tra l’altro di conoscercene la stesura definitiva, è già in corso una riflessione all’interno

https://www.uisp.it/admin/chrome-%20extension:/efaidnbmnnnibpcajpcglclefindmkaj/https:/www.uisp.it/nazionale/files/principale/Docum%20enti%20ufficiali/Convenzione%20UISP_FIPSAS.pdf
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/uisp-giunta-nazionale-%20straordinaria-a-milano


del Forum del Terzo settore. “Se, da un lato – commenta Tiziano Pesce – è auspicabile ottenere

semplificazioni gestionali per quelle collaborazioni economicamente marginali e comunque al di

sotto dei 5 mila euro annuali, si pensi soprattutto alle figure di arbitri e giudici, e in tal senso ci

siamo sempre adoperati a porre l’attenzione a tutti i tavoli istituzionali, dall’altro occorre

sottolineare come tutte le norme della legislazione sportiva andrebbero sempre coordinate

appieno con quelle contenute nel Codice del Terzo settore, evitando pericolosi e inutili

disallineamenti”.

Sempre nell’ambito delle disposizioni sul lavoro sportivo, il Dipartimento Attività e Transizione

digitale Uisp sta portando a conclusione il lavoro di adeguamento dei Regolamenti tecnici dei

Settori di Attività Uisp.

La riunione si conclude alle ore 14.45. (I.M.-T.D.)

Benessere e disabilità, quali diritti nella nuova Europa

24/05/24

Bentrovati all’ascolto del GRS Week. In studio Ciro Oliviero, Vincenzo Massa ed Elena Fiorani.

L’8 e 9 giugno si vota per eleggere i rappresentanti al Parlamento europeo. In vista di questa

tornata elettorale il Forum Terzo Settore organizza, per il 29 maggio, un confronto con i

candidati delle principali forze politiche italiane. Per un’Europa democratica, solidale e

sostenibile. Questo il titolo dell’appello lanciato dal Forum.

https://www.giornaleradiosociale.it/audio/salute-e-disabilita-quali-diritti-nella-nuova-europa/


I diritti devono tornare centrali, come è emerso nel corso della presentazione del Manifesto del

Forum per i candidati dello scorso 23 maggio. In quell’occasione sono intervenuti alcuni

membri del coordinamento del Forum, tra cui il presidente di An�as, Roberto Speziale, che ha

sottolineato la necessità di contrastare le disuguaglianze, e tutelare le persone in stato di

fragilità. Un estratto del suo intervento.

Alla presentazione del Manifesto è intervenuto anche il presidente di Uisp, Tiziano Pesce,

anche lui del Coordinamento del Forum, che ha sottolineato la necessità di intervenire negli

ambiti sport e benessere, come diritti irrinunciabili del nuovo welfare. Sport sociale e per tutti

significa inclusione, salute, socialità. Ascoltiamolo un passaggio del suo intervento.

Ancora disabilità al centro anche della riflessione del presidente di Uici, Mario Barbuto.

Ascoltiamolo

E con questo è tutto. Per notizie ed aggiornamenti sul sociale, www.giornaleradiosociale.it

L'Arabia Saudita si sta prendendo anche il mondo

dei videogiochi e degli eSports

https://www.giornaleradiosociale.it/#telegram


Il principe Faisal bin Bandar bin Sultan Al Saud ha spiegato come, ell'ambito

del programma Vision 2030, il Paese abbia già investito 38 miliardi di

dollari nel settore. Ed è solo l'inizio

25 maggio 2024

AGI - L'Arabia Saudita vuole prendersi (ancor di più) anche il mondo dei

videogiochi e degli esports. Con investimenti multimilionari, i sauditi stanno

manovrando per mettere in campo risorse e strategie con l'obiettivo di diventare

un polo industriale globale che produca prodotti ed esporti un franchise

internazionale di successo. "Vogliamo diventare un centro globale per i

videogiochi e gli e-sport", ha spiegato il principe Faisal bin Bandar bin Sultan Al

Saud, presidente della Federazione internazionale degli e-sport (IESF), in

un'intervista all'AFP durante una visita a Tokyo. Nell'ambito del programma Vision

2030, volto a diversificare un'economia basata sul petrolio, il regno ha già

investito 38 miliardi di dollari in questa strategia videoludica, criticata dai

sostenitori dei diritti umani come un modo per sbiancare l'immagine di un Paese

in cui i dissidenti sono imprigionati e le esecuzioni sono frequenti. L'obiettivo di

Riyadh è creare 39.000 posti di lavoro legati ai videogiochi o agli e-sport e far sì

che questi settori generino l'1% del PIL entro il 2030.

Quest'estate Riad ospiterà una coppa del mondo di e-sport, che assegnerà più di

60 milioni di dollari ai vincitori e spera di attirare milioni di fan, oltre che

l'attenzione mediatica globale. I videogiochi e gli e-sport "fanno naturalmente

pensare" a Paesi come il Giappone o la Corea del Sud, ma "vogliamo che l'Arabia

Saudita abbia un parte attiva in questa conversazione", afferma il principe



Faisal.Tuttavia, il principe riconosce di vedere gli e-sport come "una porta

d'accesso" a un universo molto più grande, perché "quello che vogliamo costruire

è un'industria olistica" dei videogiochi. Per raggiungere questo obiettivo, il regno

ha acquisito Scopely, uno studio californiano specializzato in giochi per cellulari,

per 4,9 miliardi di dollari nel 2023. Il suo gioco "Monopoly Go", lanciato lo scorso

anno, ha generato entrate per 2 miliardi di dollari in soli dieci mesi.

Investimenti senza sosta

Altre grandi acquisizioni sono all'orizzonte, avverte Brian Ward, amministratore

delegato di Savvy Games, il gruppo di proprietà del potentissimo Saudi Public

Investment Fund, al centro della strategia del Paese. "Non ci fermiamo mai.

Andiamo avanti a tutta forza sempre", spiega all'AFP. La speranza è che, col

tempo, Savvy possa sfruttare gli ingenti investimenti del fondo nei principali studi

internazionali, come l'americana Activision Blizzard e le giapponesi Nintendo e

Capcom. "Troveremo il modo di costruire partnership più significative con loro, al

di là della semplice ricerca di un ritorno finanziario", ad esempio negli e-sport o

per aiutarli a farsi un nome in Medio Oriente. "Vogliamo avere un impatto tangibile

e riconosciuto tra dieci anni, costruendo non solo un hub globale, ma anche uno

più territoriale, che porti con sé l'intera regione", aggiunge il Principe Faisal.

Oltre ai giochi per cellulari, il Paese spera di produrre entro il 2030 un gioco a

grande budget per console, "creato in Arabia Saudita da sauditi", e di sviluppare

le proprie licenze. Abbiamo una lunga tradizione nel mondo della narrazione e

dell'intrattenimento, basti pensare ad Aladino, Le mille e una notte, Sinbad..." ....

Tutte queste storie sono state raccontate ovunque, ma mai da noi". L'offensiva



dell'Arabia Saudita nel settore dei videogiochi è stata fortemente criticata dai

sostenitori dei diritti umani. L'omicidio del giornalista saudita Jamal Khashoggi,

avvenuto nell'ottobre 2018 nel consolato del regno a Istanbul, è stato imputato

dall'intelligence statunitense al principe ereditario Mohammed bin Salman, la

mente del piano Vision 2030. E le proteste contro il Paese, che criminalizza

l'omosessualità, hanno portato al fallimento nel 2020 di una partnership tra

l'editore di videogiochi statunitense Riot Games e la futura città saudita di NEOM.

"Siamo un Paese in transizione, ci stiamo aprendo" a poco a poco, dice il principe,

per il quale "ci sono molte idee sbagliate sull'Arabia Saudita e su chi sono i

sauditi". "Abbiamo una cultura conservatrice, anche per natura. Ma questo non

significa che ci allontaniamo dai desideri delle persone", insiste.

Per me era importante che Savvy potesse operare come una vera società di

videogiochi", afferma Ward, "in linea con i valori e la cultura del nostro settore". E

"ci è stata data carta bianca", aggiunge. "Non facciamo nulla di diverso, anche se

abbiamo la sede a Riad, di quello che si fa a New York, Los Angeles o Berlino".

Un futuro per le giovani generazioni

"Uno degli obiettivi degli eSport" spiegano le autorità saudite "è creare percorsi di

carriera per migliaia di giovani dell'Arabia Saudita che sono entusiasti dei

videogiochi e aspirano a trovare un percorso lavorativo che corrisponda ai loro

desideri. Già nel 2022 il principe Faisal fece delle chiare previsioni per il settore:

entro il 2030 saranno creati oltre 35.000 posti di lavoro con un contributo di 13,3

miliardi di dollari per l'economia della nazione. Numeri simili a quelli ribaditi in

questi giorni. "Siamo un paese di oltre 21 milioni di giocatori. Abbiamo più di

cinque campioni del mondo in diversi eSport e oltre 100 squadre



professionistiche", spiegò allora. "Intorno a questi attori principali ci sono migliaia

di appassionati che realizzerebbero grandi imprese se trovassero un percorso di

carriera in linea con la loro passione".

Il teatrino delle proposte di sostegno al Servizio
sanitario senza coperture
I disegni di legge proposti dal Partito democratico, Movimento 5 Stelle, Azione, Alleanza Verdi e

Sinistra, dai consigli regionali di Piemonte, Marche, Toscana, Puglia e Emilia Romagna hanno

obiettivi condivisibili, ma di fatto non prevedono oneri per lo Stato. Risultato? Sono solo degli spot.

In coda al pezzo tutti gli tutti gli altri temi sociali in discussione alla Camera e in Senato

di EDOARDO PATRIARCA

Nelle assemblee di Senato e Camera all’ordine del giorno sono rispettivamente il ddl 935 (Modifiche

agli articoli 59, 88, 92 e 94 della Costituzione per l’elezione diretta del Presidente del Consiglio dei

ministri, il rafforzamento della stabilità del Governo e l’abolizione della nomina dei senatori a vita da

parte del Presidente della Repubblica), e il ddl 1665 (Disposizioni per l’attuazione dell’autonomia

differenziata delle Regioni a statuto ordinario ai sensi dell’articolo 116, terzo comma, della

Costituzione) approvato dal Senato.

Vi suggerisco di dare una lettura ai testi ddl 1741 , ddl 503 , ddl 1533 , ddl 1545 , ddl. 1608 , ddl. 1626 ,

ddl 1712 ,ddl 1846 , ddl 1850 , ddl 1865 che recano “Disposizioni per il sostegno finanziario del Servizio

sanitario nazionale in attuazione dei princìpi di universalità, eguaglianza ed equità”.

Sono disegni di legge proposti dal Partito democratico, Movimento 5 Stelle, Azione, Alleanza Verdi e

Sinistra, dai consigli regionali di Piemonte, Marche, Toscana, Puglia e Emilia Romagna. Se si scorrono

gli articolati troviamo dichiarati, più o meno, gli stessi obiettivi: una copertura adeguata del fabbisogno

https://www.vita.it/autore/edoardo-patriarca/
https://www.senato.it/loc/link.asp?leg=19&tipodoc=sddliter&id=57694
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https://documenti.camera.it/apps/CommonServices/getDocumento.ashx?sezione=lavori&idLegislatura=19&tipoDoc=pdl&idDocumento=1741
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https://documenti.camera.it/apps/CommonServices/getDocumento.ashx?sezione=lavori&idLegislatura=19&tipoDoc=pdl&idDocumento=1712
https://documenti.camera.it/apps/CommonServices/getDocumento.ashx?sezione=lavori&idLegislatura=19&tipoDoc=pdl&idDocumento=1846
https://documenti.camera.it/apps/CommonServices/getDocumento.ashx?sezione=lavori&idLegislatura=19&tipoDoc=pdl&idDocumento=1850
https://documenti.camera.it/apps/CommonServices/getDocumento.ashx?sezione=lavori&idLegislatura=19&tipoDoc=pdl&idDocumento=1865


nazionale standard cui concorre lo Stato pari al 7% del Pil nominale , da individuare nel Def per

giungere entro il 2028 a 20 miliardi aggiuntivi; l’abbattimento delle liste d’attesa, le misure a favore del

personale operante nei pronti soccorso, il rafforzamento del personale medico e infermieristico,

l’assistenza territoriale…

Bene, come si fa a non essere d’accordo! Per esperienza parlamentare vado a leggere l’articolo finale,

quello che in ogni disegno di legge deve prevedere la copertura finanziaria senza la quale una legge non

può essere approvata. Quasi a mo’ di fotocopia, trovate nell’articolo finale dei disegni di legge indicate

le coperture finanziarie.

E si rimane senza parole, ve lo scrivo per intero: «Agli oneri derivanti dall’art.1 ( il sostegno

finanziario ndr) si provvede a valere sulle maggiori risorse derivanti dalla crescita economica prevista

dal Def. Qualora la crescita programmatica prevista non garantisse le risorse necessarie alla

copertura finanziaria della presente legge…vengono individuati e resi operativi meccanismi e misure

aggiuntive di contrasto all’evasione ed elusione fiscale e contributiva».

Detta in parole franche e chiare: se queste sono le coperture, le coperture non ci sono come ha già

dichiarato la Ragioneria di Stato! che senso ha scrivere leggi, per di più sulla sanità, tema di valore

costituzionale, se non si è capaci di fare una proposta realistica e realizzabile? Trattasi solo di spot?

Di seguito i disegni di legge in carico alle Commissioni, suddivise per ambiti.

Ambiente e territorio

● ddl 276, ddl 396 e ddl 1054 (Disposizioni per lo sviluppo e la valorizzazione delle zone montane).

● ddl 948 (Modifiche alla legge quadro sulle aree protette).

● ddl 658 (Capitale italiana della mobilità sostenibile).

● ddl 1632 , ddl 589 , ddl 647 (Legge quadro in materia di ricostruzione post-calamità).

● Internazionale

● ddl 1020 (Modifiche alla legge n. 145/2016 sulla partecipazione dell’Italia alle missioni

internazionali).

http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/55937.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/56285.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/58033.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/57728.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/56949.htm
https://documenti.camera.it/apps/CommonServices/getDocumento.ashx?sezione=lavori&idLegislatura=19&tipoDoc=pdl&idDocumento=1632
https://documenti.camera.it/apps/CommonServices/getDocumento.ashx?sezione=lavori&idLegislatura=19&tipoDoc=pdl&idDocumento=589
https://documenti.camera.it/apps/CommonServices/getDocumento.ashx?sezione=lavori&idLegislatura=19&tipoDoc=pdl&idDocumento=647
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/57950.htm


Scuola e infanzia

● ddl 404 (Sottrazione o trattenimento anche all’estero di persone minori o incapaci).

● ddl 492 (Scuole dell’infanzia a indirizzo musicale).

Sanità e salute

● ddl 475 (Norme in materia di contrasto alla surrogazione di maternità) .

● ddl 1037 (Mototerapia), approvato dalla Camera.

● ddl 227 e ddl 726 (Medicina territoriale).

● ddl 483 (Tutela persone affette da patologie oculari cronico-degenerative).

● ddl 623 (Celiachia).

● ddl 990 (Disposizioni in materia di prevenzione e di cura dei disturbi del comportamento

alimentare).

● ddl 734–938 (Disposizioni in materia di tutela della salute mentale).

● ddl 898–122–269–410 (Tutela persone affette da epilessia).

● ddl 433,  ddl 555 (Modifica all’articolo 19 della legge 23 dicembre 1978, n. 833, e altre

disposizioni in materia di assistenza sanitaria per le persone senza dimora).

Affari istituzionali

● ddl 1086 (Codice della strada), approvato dalla Camera.

● ddl 787 (Esercizio del diritto di voto in un comune situato in una regione diversa da quella di

residenza), approvato dalla Camera.

● ddl 57, ddl 203, ddl 313, ddl 367, ddl 417, ddl 443, ddl 459, ddl 490 e ddl 556 (Disposizioni in

materia di elezione diretta dei presidenti delle province, dei sindaci metropolitani e dei sindaci).

http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/56300.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/56494.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/56460.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/57996.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/55865.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/57104.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/56475.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/56868.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/57876.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/57112.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/57701.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/57542.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/55300.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/55930.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/56324.htm
https://documenti.camera.it/apps/CommonServices/getDocumento.ashx?sezione=lavori&idLegislatura=19&tipoDoc=pdl&idDocumento=433
https://documenti.camera.it/apps/CommonServices/getDocumento.ashx?sezione=lavori&idLegislatura=19&tipoDoc=pdl&idDocumento=555
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/58119.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/57269.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/55267.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/55785.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/56046.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/56179.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/56331.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/56374.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/56409.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/56492.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/56662.htm


Sociale e Terzo settore

● ddl 1097 (Terzo settore), approvato dalla Camera.

● ddl 1133 (d-l n. 60/2024 – politiche di coesione).

● ddl 314 (compartecipazione Stato spese per minori in comunità o istituti).

● ddl 837 (Edilizia residenziale pubblica).

● ddl 1049 (Proposta per la promozione di progetti a impatto sociale sul territorio).

● ddl 997 , ddl 1269 ,  ddl 1463 , ddl 1490 (disposizioni in materia di turismo accessibile e di

partecipazione delle persone disabili alle attività culturali, turistiche e ricreative).

Cultura

● ddl 413 (Produzione e vendita del pane).

● ddl 507 (Sulla promozione della memoria dei campi di prigionia, di internamento e di

concentramento in Italia).

● ddl 568 (Promozione e tutela della danza).

● ddl 939 (Valorizzazione delle abbazie e degli insediamenti benedettini medievali).

● ddl 970 (Regolamentazione delle competizioni videoludiche).

● ddl 279 e ddl 503 (Sostegno alle associazioni musicali amatoriali).

● ddl 1536 (Introduzione dell’articolo 23-bis della legge 5 febbraio 1992, n. 104, in materia di

partecipazione delle persone con disabilità a pubblici spettacoli o a manifestazioni di

intrattenimento o di carattere sportivo).

Lavoro

● ddl 672 (Semplificazioni in materia di lavoro e legislazione sociale).

● ddl 816 (Agevolazioni fiscali start-up), approvato dalla Camera.

http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/58144.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/58215.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/56047.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/57398.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/58024.htm
https://documenti.camera.it/apps/CommonServices/getDocumento.ashx?sezione=lavori&idLegislatura=19&tipoDoc=pdl&idDocumento=997
https://documenti.camera.it/apps/CommonServices/getDocumento.ashx?sezione=lavori&idLegislatura=19&tipoDoc=pdl&idDocumento=1269
https://documenti.camera.it/apps/CommonServices/getDocumento.ashx?sezione=lavori&idLegislatura=19&tipoDoc=pdl&idDocumento=1463
https://documenti.camera.it/apps/CommonServices/getDocumento.ashx?sezione=lavori&idLegislatura=19&tipoDoc=pdl&idDocumento=1490
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/56327.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/56515.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/56698.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/57702.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/57818.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/55940.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/56512.htm
https://documenti.camera.it/apps/CommonServices/getDocumento.ashx?sezione=lavori&idLegislatura=19&tipoDoc=pdl&idDocumento=1536
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/56982.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/57346.htm


● ddl 647–739 (Inserimento lavorativo persone con disturbi dello spettro autistico).ddl 142 , ddl

1000 , ddl 1505 (disposizioni per favorire la riduzione dell’orario di lavoro).

L’inclusione scolastica secondo Valditara
Gli alunni stranieri che non parlano l’italiano non andranno più in classi separate, ma nelle classi

in cui questi alunni sono più del 20%, dal 2025 arriverà un insegnante specializzato. In partenza

invece dei corsi ad hoc per gli insegnanti di sostegno già in cattedra ma non specializzati e per quelli

che hanno conseguito un titolo all'estero. Gli annunci del ministro Valditara

di SARA DE CARLI

Alla fine gli alunni stranieri che non parlano l’italiano non andranno in classi separate, ma nelle classi

in cui questi alunni sono più del 20%, ci sarà un insegnante specializzato che li aiuterà ad apprendere

meglio l’italiano. Lo ha annunciato il ministro Giuseppe Valditara al termine del Consiglio dei Ministri

del 24 maggio: dal 2025, grazie a una rimodulazione degli organici, nelle classi con un numero di

studenti stranieri neoarrivati in Italia e con deficit nella lingua, pari o superiore al 20%, verrà

introdotto un docente con una formazione ad hoc che affiancherà con lezioni di potenziamento il lavoro

di classe. «Il provvedimento approvato oggi dal Consiglio dei Ministri su nostra proposta rappresenta

una pietra miliare nella politica del governo per una vera eguaglianza di tutti gli studenti. Per gli

stranieri il nostro obiettivo è consentire a ciascuno di avere una adeguata conoscenza della lingua

italiana, primo, fondamentale passo per una reale inclusione», ha detto il ministro. Già a partire da

settembre, tuttavia, le scuole potranno accedere a specifici progetti PON volti ad assicurare il

potenziamento dell’apprendimento della lingua italiana per gli alunni con cittadinanza non italiana. Se

fosse davvero così, almeno su questo punto, alla fine avrà ragione Tuttoscuola, che in autunno aveva

definito Valditara un «conservatore riformista». Una bella sorpresa.

http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/56925.htm
http://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/57135.htm
https://documenti.camera.it/apps/CommonServices/getDocumento.ashx?sezione=lavori&idLegislatura=19&tipoDoc=pdl&idDocumento=142
https://documenti.camera.it/apps/CommonServices/getDocumento.ashx?sezione=lavori&idLegislatura=19&tipoDoc=pdl&idDocumento=1000
https://documenti.camera.it/apps/CommonServices/getDocumento.ashx?sezione=lavori&idLegislatura=19&tipoDoc=pdl&idDocumento=1505
https://www.vita.it/autore/sara-de-carli/
https://www.tuttoscuola.com/scuola-e-politica-2-valditara-un-conservatore-riformista/
https://www.tuttoscuola.com/scuola-e-politica-2-valditara-un-conservatore-riformista/


Sostegno, la specializzazione light
Molte perplessità suscita invece la comunicazione ufficiale relativa alle altre due misure approvate dal

Consiglio dei Ministri sulla scuola, sempre in ottica di inclusione. Il decreto-legge contiene infatti due

misure che riguardano gli insegnanti di sostegno. La prima prevede una nuova offerta formativa di

specializzazione sul sostegno, destinata solo ai docenti di sostegno precari che da anni già insegnano in

questo ruolo pur non avendo la specializzazione. Questi corsi – che immaginiamo saranno più brevi

rispetto al tradizionale percorso di specializzazione universitario, altrimenti non si vede la ragione di

creare un duplicato – verranno erogati da Indire. L’intervento, precisa il ministro, è «di natura

transitoria ed eccezionale» e «si rivolge ad una platea di circa 85mila docenti che l’attuale sistema di

specializzazione non è riuscito ad intercettare». “Il sistema non è riuscito” perché? Perché la

specializzazione sul sostegno questi insegnanti l’hanno ritenuta un investimento troppo impegnativo per

un ruolo che intendono ricoprire solo temporaneamente e che fondamentalmente non hanno scelto? In

Italia un docente di sostegno su tre è in cattedra senza avere una formazione specifica e il 60% degli

alunni disabili cambia insegnante da un anno all’altro. Certo, una formazione ridotta è meglio di

nessuna formazione, ma davvero è questa la via per un Paese che crede davvero nell’inclusione

scolastica degli alunni con disabilità e vuole garantire loro una istruzione di qualità? «Puntiamo ad

ampliare l’organico dei docenti di sostegno specializzati», ha detto il ministro, però qui pare che lo

facciamo abbassando l’asticella della specializzazione. Attendiamo il decreto.

Sostegno, il riconoscimento dei titoli conseguiti all’estero
Un ragionamento simile vale per il secondo punto del decreto-legge, che riguarda la risoluzione del

contenzioso collegato al mancato riconoscimento dei titoli di specializzazione sul sostegno conseguiti

all’estero. Il decreto – ci sarà da capire come – prevede che circa 11mila persone con istanza di

riconoscimento o contenzioso pendente possano accedere a percorsi di specializzazione ad hoc, sempre

erogati da Indire e sanare così la loro posizione. Si tratta di una sorta di “compromesso” rispetto

all’ipotesi circolata un anno fa, che prevedeva l’equiparazione dei titoli esteri per la specializzazione sul

sostegno didattico e che era stata giudicata «inaccettabile» dalla Fish. Come accade per tutti i

compromessi, la differenza la fanno i dettagli: attendiamo quindi – anche qui – il decreto.

https://www.vita.it/infografica/studenti-con-disabilita-tutti-i-numeri-dellesclusione-scolastica/
https://www.vita.it/insegnanti-di-sostegno-formati-allestero-per-fish-equiparazione-inaccettabile/


Continuità didattica, forse ci siamo?
Torna infine la tanto annunciata e mai realizzata possibilità, su richiesta delle famiglie, di ottenere la

conferma del docente di sostegno precario, che era in servizio nel precedente anno scolastico (previa

valutazione da parte del dirigente scolastico). Lo prevedeva l’articolo 14 comma 3 del decreto legislativo

66/2017 ma finora non era mai arrivato il decreto attuativo. La conferma viene disposta

prioritariamente nei confronti dei docenti in possesso dello specifico titolo di specializzazione.

Biliardo Al Palamariotti le finali provinciali del
campionato Uisp
Biliardo Al Palamariotti le finali provinciali del campionato Uisp (Di lunedì 27 maggio 2024)

Per la seconda settimana consecutiva, il Palamariotti sarà teatro del grande Biliardo

spezzino. Dopo aver assegnato i titoli provinciali a coppie e individuali delle varie categorie,

è venuto il momento dei team. A cura della Lega Biliardo Uisp della Spezia e della

Valdimagra, presieduta da Franco Stuttgard, spazio quindi alle finali dei campionati a

squadre. Primo appuntamento stasera con la sfida della Serie C tra Arci La Lizza e Arci

Campetto, mercoledì Arci Riccò e Bar Centrale si contenderanno lo scettro della Serie B. Il

clou venerdì quando a giocarsi lo scudetto saranno, Abs Sarzana e Arci Termo. L’ingresso

per le tre finali è sempre libero (con lo stesso inizio, alle 20.50) e la manifestazione ha il

patrocinio del Comune della Spezia.

https://www.vita.it/sostegno-accantonamento-assicurato-il-problema-e-la-continuita/
https://www.vita.it/sostegno-accantonamento-assicurato-il-problema-e-la-continuita/


Al via domani sera la 7^ edizione della “Civitavecchia
Summer Cup”

Redazione Web
26 maggio, 2024 • 13:46

Ultimo aggiornamento 26 maggio, 2024 • 13:46

Comuni:
CIVITAVECCHIA

È tutto pronto per la settima edizione della “Civitavecchia Summer Cup” targata Uisp e patrocinata

dal Comune di Civitavecchia. Inizierà domani il tradizionale torneo estivo che coinvolge tutta la

città e non solo. Sono infatti ben 44 questa volta le squadre partecipanti, record assoluto per la

manifestazione che vedrà giocatori provenienti da Civitavecchia, Santa Marinella, Santa Severa,

Cerveteri, Ladispoli, Tarquinia e Montalto di Castro per un totale di più di 600 atleti. Un evento che

muove dunque tutto il territorio e che ogni anno si fa sempre più grande e importante.

Esattamente due mesi di gioco e di sport ininterrotti. Tutte le sere al “Secondiano Cosimi” di via

Martiri delle Fosse Ardeatine infatti si accenderanno i riflettori per tutte le partite in programma.

Quest’anno la partita d’apertura sarà Polonia-Francia del Torneo Principe che insieme al Torneo Re

e al Torneo Under 21 accompagneranno tutti gli appassionati alle finali del 26, 27 e 28 luglios

Tantissimi gli sponsor che hanno anche quest’anno sposato la manifestazione sportiva cittadina:

Conad, 3Epc, Ferramenta del Mercato, MR Moto, Caprasecca al Mare, Hungry Beer-strot, Quadro, Il

Mio Bar, Cartolibreria Corradina, Serpe Ripara e Lampo Service. A tutti coloro che sostengono

l'evento sportivo vanno i ringraziamenti dell'organizzazione che ricorda come tutti gli

aggiornamenti del torneo, risultati, classifiche e molto altro siano visibili sui propri canali social e

le partite tutte trasmesse in diretta sul proprio canale YouTube Storica Lega Tornei.

https://www.civonline.it/location/CIVITAVECCHIA


CALCIO UISP Campionati a 7, i vincitori
È arrivata al termine anche la lunga stagione dei campionati di Calcio a 7, maschile e femminile,

targati UISP Genova. Sul campo di via dell'Acciaio, il Femminile ha consegnato la vittoria nelle

mani delle Moto GP Pro Seborga.

Nel Campionato a 7 Maschile, invece, la finale è andata all'Unione sportiva Valponte 1986 Fratelli

Parodi, che ha superato 5-2 il CUS Genova. Per il Valponte secondo successo nel giro di pochi

giorni, dopo la vittoria del Campionato Over 40. Nel frattempo, presso la sede Uisp di Campetto 7,

proseguono le iscrizioni ai Tornei estivi. Comunicati ufficiali e approfondimenti su

www.calciouispgenova.it.

StraCandiolo: oltre 800 corridori per la gara
che ha raccolto oltre 10mila euro contro i
tumori

http://www.calciouispgenova.it
https://www.torinoggi.it/#email


La "corsa della solidarietà" della Fondazione Piemontese per la Ricerca sul
cancro ha visto la vittoria di Said Hachchach ed Elisa Viola

Grande successo di partecipanti, oltre 800, alla 23/ma edizione della “Stracandiolo - Corri per la

ricerca”, la gara podistica del calendario regionale Fidal e Uisp che da sempre sostiene la lotta contro

il cancro. Come ogni anno, la gara si è svolta con partenza e arrivo all’Istituto di Candiolo - IRCCS,

centro oncologico di eccellenza per la cura e la ricerca sul cancro riconosciuto a livello

internazionale. L’intero ricavato delle iscrizioni è stato devoluto alla Fondazione Piemontese per la

Ricerca sul Cancro, organizzatrice in collaborazione con Torino City Marathon e Torino Road Runners

ASD. Quest’anno sono stati raccolti oltre 10 mila euro.

Nella parte competitiva, in campo maschile ha vinto il marocchino Said Hachchach, della Torino Road

Runners, in 28’18”. Sempre della Torino Road Runners la vincitrice in campo femminile, Elisa Viola,

che ha fatto registrare il tempo di 32’32”. La corsa, patrocinata dal Comune di Candiolo, è ormai un

classico del podismo piemontese e si snoda su un percorso di 8,2 chilometri.

Commentando il successo dell’edizione 2024 della Stracandiolo - Corri per la Ricerca, il Direttore

della Fondazione Piemontese per la Ricerca sul Cancro, Gianmarco Sala, ha affermato: “Dal 1999 la

Stracandiolo - Corri per la Ricerca accompagna lo sviluppo dell’Istituto di Candiolo - IRCCS e sostiene

le attività oncologiche della Fondazione Piemontese per la Ricerca sul Cancro. Per questo desideriamo

ringraziare il mondo del podismo e dello sport per il continuo supporto, oggi finalizzato a realizzare

nuovi spazi per curare sempre più persone e farlo sempre meglio. La Fondazione è, infatti,

costantemente impegnata nel continuo aggiornamento del parco tecnologico dell’Istituto, e in

particolare nella realizzazione della nuova Biobanca, struttura di circa 3.000 mq. di grande

importanza per le ricerche oncologiche, che consentirà di sviluppare studi diversificati e su larga scala

su campioni biologici crioconservati, con il fine di raggiungere diagnosi e terapie sempre più precise”.

Pallanuoto: il Siena Nero U14 ai play off regionali
Uisp
Data: 26 Maggio 2024 18:05



SIENA. Il Siena Nero accede ai play-off regionali Uisp U14 dopo una partita molto tesa, che ha visto
Camaiore in vantaggio per 1-4 fino allo scadere del terzo tempo. La reazione del Siena Nero
avviene nel quarto periodo, quando riesce inizialmente a portarsi in vantaggio per poi subire il gol
del pareggio. Questo risultato garantisce al Siena Nero l’accesso alle fasi finali regionali che si
terranno il 15 e 16 giugno a Livorno.

Marcatori: Calvellini e Bossini 2 gol a testa, Lenne e Damiani 1 ciascuno. Il tecnico Diego Baldi, in
sostituzione di Matteo Ianniello, aveva convocato i seguenti atleti: Donzelli Pietro (portiere), Cosco
Luca, Damiani Giovanni, Lenne Brieuc, Macaro Andrea, Contigiani Pietro, Calvellini Giulio
(capitano), Manganelli Alessandro, Strano Gabriele, De Serio Walter, Sabaly Jacque, Bossini
Ettore, Maglioni Cesare.

Contento del risultato il dirigente Davide Damiani, che si complimenta con la squadra che “ha
dimostrato di avere carattere e di sapere reagire nei momenti di difficoltà. Lo ha dimostrato oggi e
durante tutta la stagione. Bravi i ragazzi, ma bravi anche i tecnici”.

ISCHIA. L’ASD PATTINAGGIO

ARTISTICO ISCHIA TRIONFA NEL

CAMPIONATO REGIONALE UISP

Il 19 maggio si è tenuto al palazzetto dello sport di Aversa il campionato

regionale UISP dove hanno gareggiato più di venti atleti. Grande

prestazione degli atleti dell’ASD Pattinaggio Artistico Ischia che, ancora

una volta, hanno dimostrato le loro grandi qualità. Ora testa ai prossimi

impegni tra cui il saggio di fine anno.



Tra questi si è distinta Caterina de Sanctis vincendo la gara e la piccola

Flavia Ferrandino di soli 8 anni nella categoria Formula UISP. Tantissime

altre hanno partecipato al trofeo Regionale Uga UISP dove Aurora De Luise

e Sophia Di Meglio hanno conquistato la medaglia d’argento.

Neanche il tempo per i festeggiamenti che gli atleti dovranno prepararsi

per la competizione nazionale FISR a Roccaraso grazie, anche, al lavoro

degli allenatori Daniele Curci, Barbara Mele ed Enrico Aletta. Preparazione

non solo alle gara ma anch per il saggio di fine anno che si terrà il 2 luglio

al palazzetto dello sport Federica Taglialatela di Ischia.


